

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
die gewerkschaftlichen Betriebsratsmitglieder des Betriebs Siemens München  
Hofmannstrasse (IG-Metall und Verdi) erklären sich solidarisch mit Eurem Arbeitskampf. Ihr  
streikt nicht nur für Eure berechtigten Interessen sondern auch für alle Arbeitnehmer in der  
Industrie, die vom fortschreitenden Abbau der Arbeitsplätze bedroht sind.

Dass es sich lohnt dafür zu kämpfen, zeigt das Beispiel der Chip-Fertigung von Infineon in  
München Perlach. Das solidarische und entschlossene Auftreten der Arbeitnehmer dieses und  
vieler anderer Betriebe hat bewirkt, dass Werksschließungen oder Verlagerungen künftig  
nicht mehr so einfach sein werden, zumindest nicht zum Nulltarif zu haben sind.

Haltet Durch, es lohnt sich.

Im Namen der IGM- und Verdi- KollegInnen

Alexander Sowa und Peter Kloeber  
Stellv. BR-Vorsitzende  
Siemens München Hofmannstrasse